



Bâtiment d'hospitalisation du pensionnat affecté aux malades tranquilles dit pavillon P1 ou P3, élévations latérales droites partielles et coupe transversale par l'architecte Gaudon, 1er avril 1924.

Référence du document reproduit :

- **Projet de reconstruction de l'asile d'aliénés après la Première Guerre mondiale : plans généraux de l'établissement et plans de détail des différents bâtiments constitutifs** par les architectes Georges Boidin, Paul Gaudon et Pierre Achin, 1922-1936 (Bailleul, Établissement public de santé mentale des Flandres ; plans non cotés).
non coté

IVR32_20175900114NUCA

Auteur de l'illustration (reproduction) : Pierre Thibaut

Date de prise de vue : 2017

(c) Région Hauts-de-France - Inventaire général ; (c) Archives de l'EPSM, Bailleul
reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation